



2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



白百合保育園(甲府市)

2017年11月22日水曜日開催



清水先生から・*。**・☆。参加園児数 19名

サッカー教室では、サッカーだけでなく、ボールを取り入れた遊びを楽しく教えていただき、子ども達もとても喜んでいました。動いて止まるなど体の反射神経や、体をどう使えばボールを使いこなせるのか知ることができました。ありがとうございました。また来年よろしく願います。

甲田先生から・*。**・☆

サッカーだけでなく、自分の身体で様々な動かし方で遊ぶことを知り、無理なく楽しめました。また、コーチの話を聞くことの大切さを知ることができたと思います。自然と外で遊ぶ子どもが増えたようにも感じています。ありがとうございました。また来年よろしく願います。

おやまコーチから♡♡♡

こんにちは(^v^)白百合保育園のみんな、元気してるかな～??\(^o^)
おやまコーチ・おひげコーチはめっちゃめっちゃ元気です\(^o^)/白百合保育園のお友達は、コーチの教えた技に何回もチャレンジしていました！パチパチキャッチ、アクションキャッチ、カエルキャッチなど「むずかし～！」と言っていたお友達もやっていくうちに「できた～！」と言えるくらい頑張っていました！最後の試合でもみんなで応援して沢山ゴール出来ました！応援の声もすごく大きくて元気いっぱいサッカーを楽しみました！お友達や先生たちとまたボール遊びやってみてね！ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね(^o^)/



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしく願います。

一般社団法人山梨県サッカー協会